

IWO

Gelar Patroli Gabungan Polres Magetan Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

Achmad Sarjono - MAGETAN.IWO.OR.ID

Aug 2, 2024 - 11:45



MAGETAN - Untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat

(Kamtibmas) menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polres Magetan menggelar patroli bersama yang bertajuk "Cooling System."

Kegiatan dimulai dengan apel persiapan yang dipimpin oleh Kabagops Kopol Sini, S.H., dan melibatkan personel gabungan dari Polres Magetan, Kodim Magetan, Dinas Perhubungan, serta Satpol PP.

Kopol Sini, mengungkapkan Patroli ini merupakan salah satu langkah untuk memastikan situasi tetap aman dan tertib menjelang Pilkada 2024.

"Kami akan terus berkolaborasi dengan berbagai pihak untuk menjaga kamtibmas di Magetan,"ungkap Kopol Sini di sela patroli, Kamis (1/8).

Patroli dilakukan dengan dua unit mobil patwal dan dua truk dalmas dari Polres Magetan.

Rute patroli meliputi lokasi-lokasi penting seperti kantor DPRD, Pemkab Magetan, KPUD, Bawaslu, terminal, serta pusat keramaian lainnya di Magetan.

Selain patroli, petugas juga melakukan sosialisasi mengenai Pilkada 2024 kepada masyarakat.

Kabagops Polres Magetan ini berharap masyarakat dapat mendukung upaya Polres Magetan dalam menjaga keamanan.

"Kerjasama dari semua elemen masyarakat sangat penting agar Pilkada 2024 berjalan dengan lancar dan aman,"ujarnya.

Sementara itu di tempat terpisah, Kapolres Magetan AKBP Satria Permana, menghimbau kepada Masyarakat untuk lebih bijaksana dalam menerima informasi terlebih menjelang Pilkada 2024 ini.

Ia meminta jika mendapat informasi baik itu melalui media sosial maupun informasi langsung, agar disaring dulu kebenarannya.

"Jangan mudah terprovokasi dan memprovokasi yang dapat berpotensi kegaduhan,"pesan AKBP Satria.

Ia juga mengajak seluruh warga Magetan untuk berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan berpartisipasi dalam menyukseskan Pilkada 2024.

"Keterlibatan dan dukungan dari masyarakat sangat diperlukan untuk mewujudkan Magetan yang lebih baik," katanya.

Dengan dilaksanakannya patroli ini, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan nyaman, serta memastikan bahwa Pilkada 2024 di Magetan berlangsung dengan baik tanpa gangguan yang signifikan.

"Polres Magetan bersama instansi terkait akan terus berupaya maksimal untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Magetan,"pungkasnya. (*)